

- chez Dérain : I jeune venu en l'absence de Claude reviendra
- I ouvrier du bâtiment voir Waldeck
- I fille près de la mairie de Croisset on a l'adresse pour la cellule Liebnecht
- I jeune ouvrier de Van LEER (Futs) a souscrit. voir Héloïse. ajusteur
- I ouvrier d'AZCLACQ venu au meeting de Rouen

meeting de Cléon pas de nouveaux contacts immédiats mais renforcement CONSIDERABLE DE L'INFLUENCE DE NOS CAMARADES. A voir lors des prochaines "lutte continue" mettre place pour un bulletin de noms et adresses.

I responsable C.G.T. sur le port 60 ans ancien de Marceau Pivert, venu adhérer à la QUATRIEME.

TOUS LES CARNETS DE SOUSCRIPTION N'ETANT PAS RENTRES, DES DIZAINES ET DES DIZAINES DE CONTACTS DORMENT ENCORE QUI NE PEUVENT ETRE VUS NI REPARTIS.

or il faut battre le fer quand il est chaud...

LA PREMIERE CONSIGNE EST DONC POUR TOUS LES CAMARADES DE

- rapporter leurs talons
- de faire une fiche sur TOUS les contacts memes les plus infimes qu'ils ont eu pendant la campagne et de la remettre d'urgence au camarade FERNAND.

faire une fiche par cas avec le maximum de renseignements nom adresse (certains ou probable) age sexe travail endroit ou il a été rencontré, objet de la discussion, qui le connaît, quelle cellule, etc...

- les bureaux de cellule doivent par ailleurs contrôler que chaque contact est revu et suivi. Fernand en fonction des secteurs de travail redistribuera éventuellement certains contacts. Dans chaque des responsabilités personnelles doivent être confiées le plus vite possible.

Une étude plus précise va être faite du nombre de voix obtenus pour l'EURE et la Seine-Maritime afin de dégager les axes de travail prioritaires.

d'ors et déjà on peut songer à la création de 4 villes nouvelles :

DIEPPE
EVREUX
LOUVIERS
ELBEUF

et peut-être de deux autres : MANTES
YVETOT

il est possible si nous savons correctement capitaliser notre travail antérieur de recruter à Rouen au moins 10 ouvriers pour la Ligue et une VINGTAINNE dans la région

et de déboucher ainsi vers de nouvelles entreprises et de nouvelles perspectives syndicales.

Pendant la campagne le groupe de Rouen a enregistré 38 adhésions acceptées. Une politique de recrutement doit être discutée attentivement dans les cellules faire attention à la base sur laquelle nous recrutons, suivre tous les nouveaux camarades dans leurs premiers pas dans l'organisation, discuter politique dans les cellules, accélérer et contrôler la formation